

# 北中だより

倉敷市立北中学校 生徒会スローガン  
**生徒を中心に元気を発信！**  
～増やす笑顔・伸ばす個性～

第 15 号 令和4年12月22日 倉敷市立北中学校

## 第6回二時間宮金次郎杯 学力向上カップ表彰 — 努力の結果を称えました！ — 12/5

優秀努力クラス ◇3年生 2組 ◇2年生 3組 ◇1年生 6組 ◇表彰の様子

期末テスト前に実施した学力向上カップの表彰を行いました。各学年で、家庭学習の充実に向けて競い合いながら意欲的に取り組みました。学年ごとに一番努力したクラスに、賞状とカップを授与しました。この取り組みは、今後も継続していきたいと考えています。クラスで互いに励まし合いながら、努力することが習慣化してくれればと期待しています。



## 読書に親しもう！ — 冬休みは読書で心穏やかに — 12/5~9 [読書週間より]



◇図書室のレイアウトの様子

読書週間の実施に伴い、朝の会で読書に取り組みました。1日の始まりを読書でスタートし、心穏やかに1日を過ごすことを目的の一つとしています。また、この取り組みをきっかけに読書の習慣づけとなり、自分の教養に繋げていってほしいと思います。冬休みには、“推し本”を読んでもらうことを期待しています。

## 倉敷市PTA連合会・北中学校PTA研修会実施！「子育てのレンズで「いいとこ」みっけ！」

### — 非認知能力プログラムを使って — 11/30

北中学校を会場として、市PTA連合会母親委員会の研修会兼北中学校PTA研修会を実施しました。岡山教育事務所生涯学習課の方を講師としてお招きし実施しました。非認知能力とは、『点数化できない力』と言われていました。“自分を高める力” “自分と向き合う力” “他者とつながる力”があり、ゴールではなくプロセスを重視しようという説明がありました。子育てのヒントをもらった有意義な研修になったのではないのでしょうか。



◇PTA研修会の様子

## 2年生長縄大会・3年生球技大会 —クラスで心を一つにして頑張りました！— 12/14・15



2・3年生が2日間に渡り、長縄大会と球技大会を実施しました。2学期期末テストも終わり“ホッ”としている時期に、学年行事の行事の締めくくりとして行いました。

寒さも厳しさが増している中ではありましたが、クラスで心を一つにして盛り上がっていました。特に3年生は、中学校生活最後の球技大会ということもあり、勉強のストレスを発散させるかの如く熱い声援を送っていました。

なお1年生は百人一首大会を予定していましたが、1月に延期しています。学校行事を通して、クラスの信頼関係が深まることを期待しています。

◇長縄・球技大会の様子

裏面に続く⇒

## 保護者懇談会 ～2学期を振り返って～ 12/19・20

2日間の日程で、保護者懇談会を実施しました。今回の懇談会では、1・2年生は2学期の学校生活の様子や冬休みの生活について、また3学期に向けての改善点などを確認させていただきました。さらに充実した学校生活を送ることができるようにご協力をお願いいたします。

3年生は、いよいよ私立高校の入試に向けて、エントリーシートや願書の確認を行いました。受験校に合格するために、この冬休みは全力で勉強に集中してほしいと思います。また、修学旅行の写真の販売も行いました。親子で、思い出の写真に見入り、談笑している姿が多く見られました。緊張感が漂う受験期の“ホッ”とする一場面でした。



◇保護者懇談会の様子

## 非行防止教室実施！ 12/21



◇非行防止教室の様子

冬休み前の非行防止教室を、倉敷警察署生活安全課の警察官の方を講師にお招きし、オンライン配信により実施しました。内容は、中学生の間でトラブルが続出している SNS に関する事、触法行為を犯した時の処罰、誘惑に負けないための心構えなど、事例を示していただきながら学習しました。冬休みは自由な時間も増え様々な誘惑もあるので、犯罪の被害者や加害者にならないように安全安心な生活を送ってほしいと願っています。

## 1年生学年集会実施！ — 2学期を振り返って… — 12/22



◇学年集会の様子

オンライン配信で、学年集会を実施しました。2学期の成長の跡や改善点、また3学期に向けての目標の持ち方などを確認しました。学級委員長が各クラスの良いところと、今後課題にどう取り組んでいくかなど、前向きな意見を発表していました。

さらに、充実した学校生活になるように、クラスでまとめ、学級活動や行事に取り組んでいってほしいと思います。

## 3年生 租税教室実施！ — 国民の納税の義務を学びました — 12/22

社会科公民分野の授業の一環として、税理士の方を講師にお招きし、租税教室を実施しました。税金を納める義務・意義や税金の種類・仕組みについて基本的な事柄について学習しました。税金が、将来の私たちの生活にとって、有意義に使われることを願い、国民としての義務を果たすべく、税金を納める意識を持ってくれたことと思います。



◇租税教室の様子

## 2学期末 キラキラ清掃 実施！ 12/22



◇キラキラ清掃に取り組む生徒の様子

2学期末キラキラ清掃を実施しました。清掃活動を通して、奉仕の心を育て、普段生活している場所に感謝する気持ちをもつことを目的として、清掃活動に励みました。日頃清掃できていない場所を重点的に磨き上げました。ネーミングの通り清掃後は、校舎内がキラキラ輝いていました。と同時に、生徒の心もきっと磨かれたことと思います。継続した取り組みを期待しています。スッキリした気持ちで、新年を迎えられることと思います。